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إل من أمة تدع ويا عجب
كتابها القرآن العظيم فيعرضون
ام إلالاحت إل عن الداع

كتاب اله!
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

12:51 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الدَّاع إل الاحتام إل كتاب اله !

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين
الطاهرين والتابعين الحق إل يوم الدين..

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الداع إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم! ولئن سألتهم فهل تؤمنون بتاب اله القرآن العظيم أنه الحق من رب العالمين؟ لقالوا جميعاً

تاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف إلوبلسانٍ واحدٍ اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل تؤمنون أنه ال
يوم الدين؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل القرآن العظيم هو رسالة اله إل الناس كافة ف العالمين؟

لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل أخبركم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن فيه حم ما بينم
فيما كنتم فيه تختلفون؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن قلت لهم وما هو دليلم من أحاديث السنة النّبوية؟ لقالوا قال

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ألا إنها ستون  فتنة  فقيل وما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما

بعدكم وحم ما بينم وهو  الفصل  ليس بالهزل من تركه من جبار  قصمه  اله ومن ابتغ الهدى ف غيره
أضلَّه اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم هو الذي لا  تزيغ  به الأهواء ولا
تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا  يخلق  عل كثرة  الرد  ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن
إذ سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به} من قال به صدق ومن عمل به أجر

ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة والسلام.

ام إلة وعامتهم لماذا لا تجيبون دعوة الاحتالمنتظَر: إذاً يا علماء الأم م الإمام المهديومن ثم يقول ل
المنتظَر؟ وها هو يدعوكم إل م الفتن فأدركتم زمن بعث الإمام المهديه القرآن العظيم وقد أضلّتكتاب ال

الاحتام إل محم الذكر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم لحقن دماء المسلمين من هذه الفتنة
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الصماء العمياء الت تموج بالمنطقة العربية كموج البحار تجوب الأقطار.

ا، إلاكافر مسصبِح الرجل فيها مؤمنًا ويي ونُ فتنه عليه وآله وسلم: [ستال ه صلوقال محمدٌ رسول ال
من أحياه اله بالعلم].

.[ياصأقطار الأرض كأنها ص تَثُور ف فتنة ف كيف تصنَع]

.[لاعاق لااد ترى فيها رجَما ت قول الرجال حتونُ فتنةٌ تعوج فيها عت] :وقال عليه الصلاة والسلام

وقال عليه الصلاة والسلام: [ثم تونُ فتنةٌ لا تون بعدها جماعة؛ تُرفَع الأصوات، وتَشخَص فيها الأبصار،
.[عاقلا ترى فيها رجلا ادَل فيها العقول، فلا توتُذه

وقال عليه الصلاة والسلام: [ستونُ فتنةٌ عمياء بماء صماء، من أشرف لها استشرفَت له، وإشراف اللسان
فيها كوقْع السيف].

وقال عليه الصلاة والسلام: [تأتيم أربع فتن؛ فالرابعة الصماء العمياء المطبقة، تعرك فيها الأمة بالبلاء عرك
الأديم حت ينر فيها المعروف ويعرف فيها المنر، تموت فيها قلوبهم كما تموت أبدانهم]، وف رواية:

.[لا يجد أحدٌ من الناس منها ملجا كمور موج البحر، حت طبِقة تموراء عمياء موالرابعة صم]

ووقد أضلّتم الفتنة الرابعة الصماء العمياء تمور بالبشر كمورِ موج البحر، فأحدكم مع الحاكم والآخر مع
المحوم وآخرين أصحاب المواقف المزدوجة مع هذا وذاك ف آنٍ واحدٍ وذلك حالم ف الفتنة الصماء

العمياء، وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [والفتنة الرابعة يصيرون إل الفر؛ مع هذا مرة،
ومع هذا مرة، بلا إمام ولا جماعة فتؤد إل ذَهاب السلطان وقتال الناس بعضهم بعضا] صدق عليه الصلاة

والسلام.

فاتّقوا اله يا عباد اله! فقد ابتعث اله عبده وخليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف زمن الاختلاف
الأكبر بين الشعوب والحام ف زمن الفتنة الصماء العمياء تَدَعُ الحليم فيها حيراناً ينضم إل من؟ فاتقوا

اله وأجيبوا داع اله للاحتام إل كتاب اله ليحم بينم وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا
ة وأنفة الأحزاب المذهبيتعددي م كتابه فيما كنتم فيه تختلفون، وأنفه من محم الم حأن يستنبط ل

التعددية بالأحزاب السياسية، فونوا حزب اله الواحد ودستوراً واحداً فلم إله واحدٌ سبحانه وتعال علواً
كبيراً، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولا تونوا أول كافرٍ به يا معشر المسلمين وأنتم
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به مؤمنون فبئس ما يأمركم به إيمانم أن تعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم أفلا
تعقلون! أليس فيم رجل رشيدٌ ولو واحد يا هيئة علماء اليمن يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان؟ فهو بينم ف صنعاء، وهو فرج اله عليم، ورحمةٌ لم يا أهل اليمن ولجميع المسلمين. فلماذا أنتم
عن رحمة اله معرضون، أفلا تتقون؟ فما ه حجتم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن كنتم

صادقين؟ فهل دعاكم إل عبادة غير اله حت تفروا بدعوته وهل دعاكم إل الاحتام إل غير كتاب اله
وسنّة رسوله حت تعرضوا عنه فتنروا عليه؟ ولنم لتعلمون حقيقة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان أنه يدعوكم والناس أجمعين إل عبادة اله وحده لا شريك له وينذركم بالقرآن العظيم أن ليس لم
ملَه سلَي بهِمر وا إلشَرحنْ يخَافُونَ اي الّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ولا شفيع ه ولمن دون ال

من دونه ول ولا شَفيع لَعلّهم يتّقُونَ} [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوى علَ الْعرشِ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

وأدعوكم إل الرجوع إل كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم
كون ما خالف لمحم القرآن ف سنة البيان فهو حديث مفترى من عند غير اله أي من عند الشيطان أفلا

تعقلون؟ فيف السبيل لإنقاذكم من هذه الفتنة الصماء العمياء البماء تدع الحليم فيها حيراناً؟ فيف
تريدون يا أهل اليمن أن يذهب الرئيس عل عبد اله صالح من السلطة من قبل تسليم القيادة إل الذي

سيحم البلاد فينقذ العباد من الفساد ويحقن دماء المسلمين ويوحد صفّهم ويجمع شملهم لتقوى شوكتهم
ويؤلّف اله بين قلوبهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً؟ ولا تظنّوا أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فرحاً

عظيم وغَم مالعالمين لَه لك علالم السماوات والأرض إنّ كرس العالمين، كلا ورب السلطان عل رسب
ف قلب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ كرس الخلافة من ارتق إليه

فليعلم أنّه مسؤول بين يدي اله عن الذين استخلفه اله عليهم، ألا واله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه أنّه
لولا أنّ الإمام المهدي مجبر عل قبول الخلافة لأشفقت منها ولأبيت أن أحملها كما أشفقت منها السماوات
والأرض وأبين أن يحملنها وقد خاب من قَبِلَها وهو فرح بها مسرور ويرى نفسه فرحاً فخوراً، أفلا يعلم أنه
مسؤول يوم النشور يوم يقوم الناس له الوحد القهار؟ وقد خاب من حمل ظلماً. فباله عليم أليس أهون

لناصر محمد اليمان أن يون مسؤولا بين يدي ربه فقط عن نفسه أهون من أن يون مسؤولا عن العالمين؟
فيا عجب من قوم يتناحرون عل الملك والسلطان ويعرضون عن داع الاحتام إل القرآن ومنهم من

يصفه بالجنون! بل هو الإنسان الذي علمه الرحمن البيان الحق للقرآن.

أما آن لم يا معشر اليمانيين وكافة المسلمين أن تجيبوا داع الاحتام إل القرآن؟ فمن يصرف عنم
عذاب الرحمن يا معشر المعرضين الرافضين أن يون الرحمن هو الحم بينهم فيما كنتم فيه تختلفون؟
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فهل عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم الرحمن بينم من محم القرآن، أفلا
تتقون؟ فيف السبيل لإنقاذكم وكيف السبيل لهداكم، فما خطبم وماذا دهاكم يا معشر هيئة علماء اليمن؟

أليس فيم رجل رشيدٌ يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هل ينطق بالحق أم كان من اللاعبين؟

ويا قوم إنّ أرى ف موقع (حشد نت) رجلا يفتري باسم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وما يل رسالته
:المفتراة يقول فيها ما يل

إقتباس

23:16 2011-03-30
17 الاسم : ناصر محمد اليمان

موضوع التعليق : الصراحه انا استسلم
بصراحه انا حاولت ان اكون مشهور واستخدمت كل الطرق والوسائل لاكن محاولات كلها بائت

بالفشل الذريع اخوان انا اسف لان كذبت عليم وعل كل الناس وف كل المواقع والمنتديات وكما
قلت ان قد فشلت فشلآ ذريعأ ولا يسعن الا ان اطلب منم السماح لان راحل ولن ليس ببعيد

وستون رحلت ال مستشف الامراض النفسيه والعقليه وادعو ل بالشفاء العاجل....اخوكم ناصر
محمد اليمان

انته الافتراء.

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها المفتري علينا إن كنت من شياطين
البشر تفتري بمعرف المهدي المنتظَر لتصدّ دعوة الاحتام إل الذكر فإن عليك لعنة اله والملائة والناس
أجمعين فقد غضب اله عليك ولعنك وأعدّ لك عذاباً عظيماً، وإن كنت من الجاهلين فحسب اله أن يغفر
لك هذا الافتراء علينا بغير الحق، أفلا تستح من ربك الذي يراك حين تفتري علينا ما لم نقله؟ فويل لك من

اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالالقرآن العظيم. وقال ال ام إلالاحت عرضين عن داعللم العالمين وويل رب
َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه

علَيه ثُم يصر مستَبِرا كان لَّم يسمعها فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾} [الجاثية].

وقال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يشْتَرِي لَهو الْحدِيثِ ليضل عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا اولَـٰئكَ
لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾ واذَا تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها كانَّ ف اذُنَيه وقْرا فَبشِّره بِعذَابٍ

اليم ﴿٧﴾} [لقمان].

ينتَل ثُم مهبنَ رخْشَوي الَّذِين لُودج نْهم رتَقْشَع ثَانا متَشَابِها متَابدِيثِ كالْح نسحا لنَز اللَّـه} :ه تعالوقال ال



01-04-2011 ويا عجب من أمة تدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الداع إل الاحتام إلىـ...  01

n-ye.me/51032 6/6

جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ اللَّـه ۚذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء ۚ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٢٣﴾}
صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما تجدون من البشر الت لا تتفر من يصدّق أنّ الذي كتب ذلك الاعتذار عن فشل الإشهار أنّه ذاته
المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان كون من البشر أناس واله لا فرق بينهم وبين البقر الت لا تتفر

علم البيان الحق ه بسطةً فمن الجاهلين وقد زاده ال ون ناصر محمد اليمانشيئاً، فهل معقول أن ي
للقرآن العظيم؟ ولسوف يحم اله بين وبين المفتري بالحق وهو أسرع الحاسبين فلن يعجز اله هرباً إن

جميل ه ولا يتّقونه، وأقول صبره أنّه من الذين لا يخافون الكان من الشياطين، وإن كان من المسلمين فوال
عل الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________


